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Conseio Extraordina面o6可 unio-2018;:;".**.nto d€ Estomatologia

El mi6rcoles 6 de junio a las 10:00 horas, en segunda convocatoria, se re[ne el Consejo de
Departamento de Estomatologia en la sala de Grados de la Facultad de Odontologia en sesi6n
extraordinaria con el siguiente [nico punto del orden del dia:

1. lnforme y posibles medidas a tomar ante dos propuestas de m6ster propio del 6rea de
Estomatologia presentadas por un 6rea y un departamento diferentes al nuestro.

El Director del Departamento inicia la sesi6n informando de asistencia, a petici6n propia, con voz y
sin voto de la profesora Maria Teresa Bajo Molina, Directora de la Escuela lntemacional de
Posgrado, y la profesora Jacqueline Schmidt Rio-Valle, Directora del Departamento de Enfermeria. El
Sr. Director le da la palabra a la profesora Bajo que inicia su intervenci6n agradeciendo poder asistir
a la reuni6n, explicando el procedimiento de la Escuela de Posgrado, indicando que ellos han
cometido un error. La profesora Bajo explica que cuando llega una propuesta de Tftulo Propio, se
buscan expertos ajenos a la UGR para que emitan un informe; tras la exposici6n p0blica, despu6s se
reunen la Comisi6n de Rama y el Consejo Asesor que es el que decide en (ltima instancia. En estas
dos propuestas el fallo ha estado en someterlos a exposici6n pfblica sin contar previamente con el
aval de un Departamento. Se disculpa por ese error.

A continuaci6n interviene la profesora Jacqueline Schmidt que explica que en el mes de febrero le
expusieron las propuestas pero que el Departamento de Enfermeria no consider ni aprob6 las
mismas. Ella tuvo conocimiento de que eran contenidos de otra 6rea de conocimiento y adem6s se
impartia en un centro privado en Ja6n; por todos estos motivos ella ni lo someti6 a consideraci6n de
su Departamento. Le pide a la profesora Bajo que la Escuela de Posgrado haga un comunicado
public aclarando que el Departamento de Enfermeria jam5s ha avalado ni aprobado dichas
propuestas.

La profesora Bajo aclara que en la documentaci6n subida telem6ticamente a la plataforma de
exposici6n p0blica ya se indica que faltaba ese documento (pone "en subsanaci6n"). Dice que en el
Consejo Asesor se aclarard todo y quedar6 recogido en Actas que el Departamento de Enfermeria
no ha avalado dichas peticiones.

El Director del Departamento lee una carta remitida por la Directora del Departamento de Enfermeria
e informa de que ha habido varias alegaciones por parte de profesores de nuestro Departamento
estableciendo que varios de ellos no sabian ni que figuraban como docentes en dichos masteres.

Se abre un tumo de intervenciones en el que el profesor Llodra agradece a la profesora Bajo sus
disculpas y tambi6n a la profesora Schmidt sus explicaciones. Pide que se tomen las medidas
necesarias para que no vuelva esto a ocurrir.

La profesora Teresa Bajo agradece las intervenciones, y manifiesta que los mecanismos de alerta
han funcionado.

El profesor Vallecillo interviene manifestando que los filtros de la Escuela de Posgrado han
funcionado bien.

La profesora Lucena cree que estas propuestas deberian pasar primero por el Departamento del

6rea de conocimiento implicada en concreto, en este caso, el de Estomatologfa. La profesora Bajo
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explica que, a veces, las propuestas de titulo son transversales pudiendo estar implicadas varias
6reas de conocimiento.

El profesor del Castillo, Decano de la Facultad de Odontologia agradece la presencia y las
explicaciones de las profesoras Bajo y Schmidt. Explica que en Espafia hay universidades sin
Departamentos de Estomatologia e incluso sin Grados en Odontologia que imparten cursos de
posgrado de Odontologia.

La profesora Bajo manifiesta que intentaran modificar la normative subsanar estas deficiencias.
Finalizadas sus intervenciones, las dos profesoras se despiden y se ausentan del Consejo que
continua con los miembros del Departamento de Estomatologia.

El Director del Departamento explica que se dirigi6 al Consejo General de Dentistas y recab6 el
apoyo del Presidente mediante carta donde el Consejo puntualiza que parece an6malo que un area
diferente a la de Estomatologia, proponga formaci6n posgraduada en la misma cuando la UGR
cuenta mn dicho Departamento.

El profesor Llodra propone que se solicite mediante escrito dirigido a la Escuela de Posgrado una
serie de aclaraciones concretadas en las siguientes preguntas::
o 6Qui6n ha sido la persona que ha realizado dichas propuestas de M6stef
. TCuAl es la finalidad de dichas solicitudes?
. 6Qu6 posibles medidas se van a tomar para aclarar la presunta propuesta de direclor de esos

masteres sin contar con su aceptaci6n expresa y la aparici6n de algunos profesores propuestos
como doc€nts en las masmas, que han manifestado no haber dado su consentimiento para dichas
propuestas?

o 4Cu6les son las medidas a tomar para que esta situaci6n no vuelva a repetirse?

El profesor Padial explica que "Gabriel" le pidi6 ayuda para organizar esos cursos, pero que 6l se
retir6 viendo que eran en otra ciudad y de carecter b5sicamente privado.

La profesora Ramos propone que el Departamento solicite formalmente la retirada de las dos
propuestas de Master Propio.

Por iltimo, indicar que, por asentimiento, se decide aunar las propuestas tanto del profesor Llodra
como de la profesora Ramos, elevando el Departamento escrito dirigido a la Escuela de Posgrado en
los terminos anteriormente comentados.

Sin m6s asuntos que tratar se cierra la sesi6n siendo las 11:35 horas de la fecha abajo indicada.
Anexa a esta acta se adjunta la relaci6n de asistentes.

g seis de junio de dos mil dieciocho.

Bravo P6rez
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